



**CUMAIBH SUAS MÌOS NAN GÀIDHEAL
MAI EST LE MOIS DE LA NOUVELLE-ÉCOSSE GAÉLIQUE.**

? ? LE SAVIEZ-VOUS? ? ?

- Les Gaëls de la Nouvelle-Écosse font partie d'un peuple dont la langue est le gaélique.
- Le gaélique est un groupe de langues parlées en Nouvelle-Écosse, en Écosse, en Irlande et dans l'île de Man.
- Dans les années 1700 et 1800, beaucoup de gens ont quitté les Highlands écossaises pour venir s'installer en Nouvelle-Écosse.
- Tellement de Gaëls se sont installés ici qu'à un certain point, ils représentaient le quart de la population de la Nouvelle-Écosse.
- Aujourd'hui, un tiers des Néoécossais sont issus de ces Gaëls. Ils ne parlent pas tous la langue, mais l'héritage et l'identité gaélique continuent d'être des aspects dynamiques de la vie en Nouvelle-Écosse.

**APPRENEZ-EN DAVANTAGE
SUR LA CULTURE GAÉLIQUE.**



DITES « OUI » AU GAÉLIQUE.